



Technologie High-tech : fin du monopole des mains de l'esthéticienne?

Les nouvelles technologies ont, ces dernières années, évolué à une vitesse vertigineuse. Tous les milieux privés et professionnels ont été secoués par l'entrée en force du high-tech et l'esthétique n'a pas échappé à ce phénomène.

Est-ce pour autant la fin des techniques manuelles qui ont fait les beaux jours de l'esthéticienne traditionnelle ?

Nouvelle technologie ne veut pas uniquement dire appareillage dernier cri mais cela touche également le monde de la cosmétique.

La recherche dans ce domaine a elle aussi fait un bon spectaculaire. Les nouveaux actifs dissous dans des excipients de plus en plus performants et conçus dans le respect de l'environnement et de l'individu permettent aujourd'hui à l'esthéticienne de proposer des crèmes dont l'effet est quasi immédiat.

Le « quasi » disparaît dès que l'esthéticienne pose ses mains et fait pénétrer le produit miracle. Car le massage produit un effet physiologique : réparateur, thérapeutique et/ou sédatif. Il répond de manière adéquate au besoin naturel de la peau. L'action de masser et de faire pénétrer une crème, provoque la libération de certaines hormones dont les endorphines, ce qui accentue l'effet du produit.

S'il est donc indispensable d'être aujourd'hui très scientifique, le plaisir du massage ne peut pas être oublié ni écarté car il est l'outil indispensable au succès d'un traitement esthétique.

Christine Braendli